

## **Reformbewegung „Wir sind Kirche“ tagt in Würzburg**

Die katholische Laieninitiative „Wir sind Kirche“ trifft sich am Wochenende zur Bundesversammlung in Würzburg. Die Reformbewegung plädiert für deutliche Veränderungen in der **katholischen Kirche**. Darunter die Gleichberechtigung von Frauen, etwa bei der Priesterweihe, Abschaffung des verpflichtenden Zölibats und mehr Mitbestimmung der gläubigen Laien. Auf dem Treffen wollen die Teilnehmer den Missbrauchsgipfel in Rom nachbesprechen, ihre Ziele bekräftigen und Nachwuchsprobleme angehen.

Die Versammlung ist öffentlich. Sie beginnt Freitagabend mit einem Podiumsgespräch. „Wir sind Kirche“ geht auf eine österreichische Initiative zurück, die 1995 anlässlich von Missbrauchsvorwürfen gegründet wurde.

[Informationen von "Wir sind Kirche" zur Bundesversammlung](#)

[Internationales Netzwerk "We are Church"](#)

[Tagungsort Jugendbildungsstätte](#)

[https://www.schwaebische.de/sueden/bayern\\_artikel,-reformbewegung-wir-sind-kirche-tagt-in-w%C3%BCrzburg-\\_arid,11030284.html](https://www.schwaebische.de/sueden/bayern_artikel,-reformbewegung-wir-sind-kirche-tagt-in-w%C3%BCrzburg-_arid,11030284.html)

Zuletzt geändert am 29.03.2019